

a annoncé le versement d'un don additionnel de 3,75 millions de dollars au titre des opérations de secours en 1981.

Aux Nations Unies et dans d'autres assemblées multilatérales, le Canada a continué à s'opposer vigoureusement à l'occupation du Kampuchea par le Vietnam. Lors de la trente-cinquième session de l'Assemblée générale des Nations Unies, il a coparrainé une résolution sur le Kampuchea qui demande à nouveau la cessation des hostilités, le retrait des troupes étrangères et l'autodétermination pour le peuple du Kam-

puchea, et prie le Secrétaire général de convoquer une conférence internationale sur le Kampuchea.

Des efforts particuliers ont été faits pour que le Programme de réunion des familles vietnamiennes se poursuive au même rythme qu'en 1979. Malgré certains retards, des progrès ont été accomplis et des dispositions ont été prises pour permettre à d'autres Vietnamiens de venir retrouver des membres de leur famille au Canada. À la fin de l'année, tout près de 700 d'entre eux avaient été accueillis au Canada dans le cadre de ce programme.